

## Apel Saiyo Sakato Kapolres Solok Kota Kunjungi Nagari Koto Sani

JIS Sumbar - [SOLOK.KAMPAI.CO.ID](http://SOLOK.KAMPAI.CO.ID)

Oct 11, 2024 - 14:24



SOLOK - Dalam rangka melaksanakan kegiatan rutin Apel Saiyo Sakato, Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani, S.I.K, mengunjungi Kantor Wali Nagari Koto Sani, Kecamatan Junjung Sirih, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 11 Oktober 2024,.

Kapolres Solok Kota yang saat itu turut didampingi Kasat Binmas AKP Jufrinaldi, SH, bersama Personel Sat Binmas mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan sebagai ajang silaturahmi serta temu ramah dengan Tiga Pilar di

tingkat Nagari (Wali Nagari berikut perangkat Nagari, Bhabinkamtibas serta Babinsa).

Dikatakan Abdus Syukur, bahwa dari 46 Nagari dan Kelurahan yang ada di wilayah hukum Polres Solok Kota, yang telah terkunjungi pada kegiatan Apel Saiyo Sakato dan temu ramah sebanyak 11 Nagari dan 4 Kelurahan.

"Kunjungan yang dilakukan secara bertahap ini melibatkan tokoh masyarakat, adat, dan agama di setiap kelurahan dan kenagarian, dimana disamping sebagai ajang silaturahmi juga menjadi momentum untuk mensosialisasikan berbagai program keamanan dan ketertiban. Seperti upaya pencegahan kriminalitas, pengawasan terhadap potensi konflik, serta peningkatan kesadaran hukum di kalangan warga," paparnya.

Kepada Bhabinkamtibas, Kapolres AKBP Abdus Syukur Felani menekankan untuk dapat menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kerjanya masing-masing dengan melibatkan tiga pilar, Babinsa dan Wali Nagari serta perangkat Nagari.

Kapolres Solok Kota dalam pertemuan itu juga memberikan pemahaman tentang restorative justice atau keadilan restoratif, yang merupakan suatu penyelesaian perkara dengan lebih menekankan pada aspek pemulihan atau perbaikan terhadap akibat yang timbul dari tindak pidana yang terjadi. Sehingga diharapkan dapat memberikan keadilan semua pihak tanpa melepas tanggungjawab pelaku. Untuk penyelesaian perkara melalui restorative justice, tambah Kapolres, juga mempunyai syarat yang harus terpenuhi, dan ataupun penyelesaian dengan Problem Solving pada tingkat bawah secara Musyawarah, sehingga unsur Forkopimcam dan tingkat Nagari untuk tetap Solid.

Selain itu Dia juga berpesan terkait tahapan Pilkada yang tengah bergulir, agar masyarakat tidak menjadikan perbedaan pilihan sebagai pemicu konflik dan terpecah belah oleh kepentingan kelompok tertentu.

"Mari kita ciptakan situasi Pilkada yang aman, damai dan penuh riang gembira, karena siapa pun calon kepala daerah dan yang terpilih nantinya, itu adalah putra putri terbaik di wilayah kita," imbuh Kapolres AKBP Abdus Syukur Felani.

Turut hadir dalam kegiatan itu, Kapolres X Koto Dibawah IPTU Ronald Hidayat, SH, MH, Danramil 0309 - 06/X Koto Singkarak LETTU Inf.

Fransn.M.Damanik, Camat X Koto Singkarak Chismon Darma, S.IP, Pj. Wali Nagari Koto Sani Erinal Dianto, SH, Anggota BPN Hanafi, Anggota Bundo Kandung Nagari Koto Sani Deni Srimulya,, Sekretaris MUI Nagari Koto Sani Tomi Afriansyah, Ketua LPMN Yelfi, Tokoh Masyarakat Alexsandra, Bhabinkamtibas Nagari Koto Sani Aiptu Adi Saputra, Babinsa Nagari Koto Sani Koptu Riko Putra, Personel Bhabinkamtibas Polsek X Koto Dibawah, Perangkat Nagari dan Kepala Jorong se-Nagari Koto Sani. (Amel)